

« jamais rien vu de semblable ». M. Ray nous a aussi offert ses sympathies en nous disant : « *After having dreaded for your life, I am happy to greet you safe. I must tell you, that you are brave travellers* ».

Après plusieurs heures de travaux pénibles, la barge naufragée fut amenée à terre. Cette fois nos caisses avaient été à l'eau.

Nous ne sommes pas les premières qui avons vu la mort de si près. Voilà plus de trente ans que nos Sœurs s'exposent aux mêmes dangers. L'année dernière encore, en remontant ces mêmes rapides à la cordelle, Sœurs Letellier, Martin et Massé ont failli perdre la vie. Le câble ayant manqué, elles n'étaient plus qu'à quelques minutes de l'abîme, qui les aurait englouties pour toujours. Mais pour elles, comme pour nous, le secours vint à temps. La puissance du Père Éternel nous environne et sa Providence veille sur nous.

Le 11 juin, nous avons encore sauté la petite cascade en barge. Mais pour passer la grande cascade, on crut prudent de ne pas nous embarquer. Quel rude et pénible sentier nous avons suivi ! Nous marchions à une centaine de pieds au-dessus du précipice, c'était à donner le vertige. Souvent nous n'avions que juste où mettre le pied, dans une côte si escarpée qu'elle ressemble à une muraille.

Enfin, nous voilà au fort McMurray. Nous en avons fini avec les rapides et les précipices. Nous avons reçu une lettre de Sœur Sainte-Angèle nous souhaitant la bienvenue, et nous disant que nous sommes attendues avec anxiété par toutes nos chères Sœurs.

Nous partirons demain matin, dans un bateau à vapeur, pour achever de descendre la rivière Athabaska ; puis nous traverserons le lac du même nom. Je serai alors arrivée au terme de mon voyage et je verrai le couvent des Saints-Anges d'Athabaska.

Mais pour mes deux compagnes, leur générosité ne sera satisfaite qu'à McKenzie. Avant d'y arriver, elles devront faire connaissance avec le portage de Fort Smith et traverser le grand lac des Esclaves.

SOEUR DUFAULT.

AUX PRIERES

M. l'abbé H. Denis, décédé à Saint-Cuthbert.

Sœur Marie-Clémentine Roussin, des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Ozéline (professe coadjutrice), née Rose-Anna Saint-Amand, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

M. E. Tassé, décédé à Ottawa.

INTRO



UTRE les
fixés à C
de ce vil

niers de guerre fait
quoi de Caughnaw
Renards en 1728, l
auxquelles les Gou
de Deerfield en 170

Les vieux registres
de sauvages étrange
étrangers, baptisés s
les anglais.

Dans le dernier ca
blancs étrangers ne s
trouver avec certitud
comparée des registre
de famille.

C'est à l'introducti
Angleterre que les Ir
noms anglais qu'ils se
Williams, Jacobs, Hil

Tous ces captifs, l
milieu où ils étaient, c
ils devenaient catholi
dans leur famille, lors
plupart continuèrent le
tôt que de suivre le
embrassée n'était pas
tenaient fixés au sol de

D'ailleurs ces étrang
faisant vraiment partie
plus souvent ils faisai
d'entre eux furent élus
Aujourd'hui, à cause
purement iroquoise à Ca